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福 島 市 教 育 委 員 会 

 

福 島 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

１ 場 所       福島市役所 ９階９０３会議室 

２ 日 時       令和２年５月７日  午前１０時３０分 

３ 出席者    

教育長 古関明善  教育長職務代理者 佐藤玲子  委員 渡邊慎太郎 

委員 篠木雄司  委員 高谷理恵子 

４ 欠席者 

なし 

５ 説明のため出席した職員 

  教育部長 矢吹淳一  教育部次長兼教育総務課長 清野浩  学校教育課長 

 横山貴英  教育施設管理課長 阿部和彦  教育研修課長 丹治秀樹   

生涯学習課長 小野浩  中央学習ｾﾝﾀｰ館長 鈴木圭子  図書館長 安食徹 

 

６ 議事内容及び経過 

（１）開 会     午前１０時３０分 

（２）日 程     本日１日間 

（３）署名人の決定  委 員  篠木 雄司 委員 

委 員  高谷理恵子 委員 

（４）記録係     教育総務課庶務係主査 半沢隆行 

 

教育長  傍聴希望者がいることから、地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第１４条第７項の規定により公開してよいか。 

     異議ないため、傍聴者の入室を許可する。 
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１ 議 事 

 議案第２５号 福島市学習センター運営審議会委員の委嘱について 

  生涯学習課長 （議案第２５号資料により説明） 

  教育長    異議ないため本議案を承認する。 

 

 ２ 教育長報告事項 

・教育費４月補正予算の成立について 

教育部次長 （教育委員会定例会提出事項Ｐ２により説明） 

 

・福島市教育事務評価検証委員の委嘱について 

教育総務課長 （教育委員会定例会提出事項Ｐ３により説明） 

 

・学校の臨時休業期間の延長について 

教育部次長 （当日配付資料により説明） 

  佐藤委員   通学路における見守り隊について、段階的に設けられる登校日の

対応はどのようになるのか教えていただきたい。 

  学校教育課長 教育委員会での管轄から離れるが、各学校において連絡する体制

となっており、出来る範囲の中でご対応いただけると考えている。

実際、これまでの２回の登校日も特に問題、課題は生じていない。 

  渡邊委員   分散登校について具体的な方法と分散登校となった場合に教科書

によるカリキュラム的な学びは難しくなるのか教えていただきた

い。 

  学校教育課長 感染症拡大防止が目的で間隔を開けることが重要であるため、各
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クラスの規模により分散の手法は異なり、手段も空き教室を活用

する、午前午後に分割する方法が考えられる。教育課程は、仮に

２回に分割して授業を実施する場合は、同様の授業を行うことで

課程を修了したものと認識している。 

 

 ・福島市教育委員会研究委託校・園の委託について 

  学校教育課長 （教育委員会定例会提出事項Ｐ４により説明） 

 

 ・福島市教育委員会学校教育指導委員会委員の委嘱について 

  学校教育課長 （教育委員会定例会提出事項Ｐ５により説明） 

         資料記載の訂正をさせていただく。「３任期」の継続の終期を令和

２年３月３１日から令和３年３月３１日に、新任の終期を令和３

年３月３１日から令和４年３月３１日に訂正する。 

  篠木委員   委員は指導する立場となる方と認識している。今後ＩＣＴ化の中

でオンライン授業について協議してもらうことも重要であると思

う。この状況の中で教育の本質が重要化されており、このことに

ついて協議されることも重要であると思う。 

  学校教育課長 各学校の中核となるべく人選となる。２年ごとに委嘱するもので、

記載の教諭のみが中核となるべき者としているものではない。こ

の過程で研修を受けたものが、今後更にスキルアップできるよう

に努めていく。委員が話された内容も今必要なことを考えながら

研修を進めて参りたい。 

オンライン授業については、各家庭のネット環境などの問題も抱
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えているが機器の有効活用をしながら実践検証を進めて参りたい。 

  篠木委員   委員の年齢構成を教えていただきたい。 

  学校教育課長 ３０代後半、４０代、５０代である。 

  高谷委員   学校訪問により多くの気付きを感じている。多くの先生に他の先

生の授業風景を見て学んでほしいが限度があるため、先生の学び

のためのオンライン授業のシステム構築も必要であると思う。 

 

 ・福島市教育委員会中学生ドリームアップ事業推進委員会委員の委嘱について 

  学校教育課長 （教育委員会定例会提出事項Ｐ６により説明） 

 

 ・福島市公立学校ＩＣＴ化推進委員会委員の委嘱について 

  学校教育課長 （教育委員会定例会提出事項Ｐ７により説明） 

  篠木委員   委員の年齢構成を教えていただきたい。 

  学校教育課長 ５０代。ＩＣＴに詳しい者としている。 

  渡邊委員   当該委員会の活動内容を教えていただきたい。 

  学校教育課長 ハード的なもののほか、使用する側の環境的、ソフト面も含め、

活用方法も協議している。 

  篠木委員   学校訪問でデジタル授業を見てみたい。 

  高谷委員   若い年齢層を委員に含めることでより活性化すると思う。 

  学校教育課長 各学校にＩＣＴ担当を配置しており若年層を推進している。 

 

 ・福島市教育支援委員会委員の委嘱について 

  教育研修課長 （教育委員会定例会提出資料Ｐ８により説明） 
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 ・福島市教育支援委員会診断部員の委嘱について 

  教育研修課長 （教育委員会定例会提出資料Ｐ９により説明） 

  高谷委員   年間の活動時間を教えていただきたい。 

  教育研修課長 ８月に２日間と９月に２日間、これに関連する準備期間となる。 

  佐藤委員   対象とする児童生徒数を教えていただきたい。 

  教育研修課長 昨年度は６５７名。 

 

 ・福島市特別支援教育推進協議会委員の委嘱について 

  教育研修課長 （教育委員会定例会提出資料Ｐ１１により説明） 

 

 ・福島市総合教育センター運営委員会委員の委嘱について 

  教育研修課長 （教育委員会定例会提出資料Ｐ１２により説明） 

 

 ・福島市総合教育センター調査研究協力員の任命状の交付について 

  教育研修課長 （教育委員会定例会提出資料Ｐ１３により説明） 

  渡邊委員   全国学力調査にアンケートが含まれるが、児童生徒の生活状況に

関する調査研究協力員は、この他にも活動はあるのか。 

  教育研修課長 この他にも活動がある。 

 

３ その他 

 教育総務課長 （教育委員会定例会提出事項Ｐ１４により説明） 

① 次回の定例会の開催について 

令和２年５月２７日（水）午前９時００分から市役所９階 ９０３会議室で開催 
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② 今後の主な行事予定について 

５月以降で教育長・教育委員の出席が予定されている事業を周知 

③ 今後の定例会の開催について 

７月定例会は、７月２日（木）午前１０時３０分から市役所９階 ９０３会議室

で開催予定 

④ 今後の教育委員会協議会の開催について 

  次回定例会終了後に開催 

 

以上終了   午前１１時１５分 

       記 録    半沢 隆行 

 

               委 員 

               委 員 


